

Más 200 familias desplazadas en provincia afgana por enfrentamientos



La Habana, 27 nov (RHC) Más de 200 familias afganas abandonaron sus hogares en lo que va de año en el distrito de Khogyani, provincia de Nangarhar, Kabul, a causa de los enfrentamientos entre talibanes y terroristas del Estado Islámico (EI).

Las pugnas entre ambas formaciones para ocupar territorios son cada vez más frecuentes, sobre todo en zonas controladas por los talibanes, explicó el jefe del Consejo Provincial, Ahmad Ali Hazrat.

Además, aseveró que no es la primera vez que los pobladores de esa zona huyen de sus hogares, pues desde 2015 las aldeas locales son blanco de constantes ataques del EI, a quien también se atribuyen numerosos atentados en las principales ciudades del país.

No obstante, la principal causa de desplazamientos internos en Afganistán es el conflicto bélico, por el cual unas 200 mil personas quedaron desplazadas entre enero y agosto del presente año, según cifras de Naciones Unidas.

Ese organismo estimó que este año habrá alrededor de 450 000 desplazados internos.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/148545-mas-200-familias-desplazadas-en-provincia-afgana-por-enfrentamientos>



Radio Habana Cuba